
PA 1666 (SG)   10/16

CAO NAME AND ADDRESS

CAO FAX NUMBER

CASE IDENTIFICATION
CO RECORD NUMBER CAT CSLD DIST

RECORD NAME DATE

CRIMINAL HISTORY INQUIRY
(GA-RELATED MA ONLY)

1. HAVE YOU EVER:
 - been issued a summons or a warrant to appear as a defendant at a criminal court proceeding?

  NO - STOP. No further information necessary. SIGN AND DATE BELOW.
  YES - IF YOU SAY YES, YOU MUST ANSWER THE QUESTIONS BELOW!

ANSWER ALL OF THE QUESTIONS AND THEN SIGN AND DATE THE QUESTIONNAIRE

2. Have you ever been issued a summons or have you had a bench warrant issued for you?

  NO   YES

3. Have you ever failed to appear as a defendant in a criminal court proceeding?

  NO   YES

4. Did you later appear and were then released? (Applies to the two questions above.)

  NO   YES - in what states and counties or jurisdictions?

  __________________________________________________________________________

5. Has the warrant or summons been withdrawn?

  NO   YES - in what sates and counties or jurisdictions?

  __________________________________________________________________________

CERTIFICATION

 I certify that I have answered the above question to the best of my knowledge.  I understand 
that my response will be verified by the Pennsylvania State Police Criminal Record Files, the 
Administrative Office of Pennsylvania Court files, and other records that are available.  I am aware 
that any false or misleading statements will result in termination of assistance and that I can be 
charged with committing fraud.

NAME DATE
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НАЗВАНИЕ И АДРЕС CAO

НОМЕР ФАКСА CAO

ИДЕНТИФИКАЦИОННЫЕ ДАННЫЕ ДЕЛА
ОКРУГ НОМЕР ЗАПИСИ КАТЕГОРИЯ КОЛИЧЕСТВО ДЕЛ ОКРУЖ. ОФИС

НАИМЕНОВАНИЕ ЗАПИСИ ДАТА

ЗАПРОС ОБ УГОЛОВНОМ ПРОШЛОМ
(ТОЛЬКО ОТНОСИТЕЛЬНО МА В РАМКАХ GA)

1. БЫЛИ ЛИ СЛУЧАИ, КОГДА:
 - вам вручали повестку или ордер для явки в суд по уголовным делам в качестве ответчика?

  НЕТ – ОСТАНОВИТЕСЬ. Дальнейшей информации предоставлять не нужно. ПОСТАВЬТЕ ПОДПИСЬ И ДАТУ ВНИЗУ.

  ДА – ЕСЛИ ВЫ ДАЛИ УТВЕРДИТЕЛЬНЫЙ ОТВЕТ, ВЫ ОБЯЗАНЫ ОТВЕТИТЬ НА ПРИВЕДЕННЫЕ НИЖЕ ВОПРОСЫ!

ОТВЕТЬТЕ НА ВСЕ ВОПРОСЫ, А ЗАТЕМ ПОСТАВЬТЕ В АНКЕТЕ ПОДПИСЬ И ДАТУ

2. Были ли случаи, когда вам вручали повестку или в отношении вас выдавали судебный ордер?

  НЕТ   ДА

3. У вас когда-нибудь была неявка в суд по уголовным делам в качестве ответчика?

  НЕТ   ДА

4. Вы позднее явились, а затем были освобождены от ответственности? (Применяется к  
 двум приведенным выше вопросам.)

  НЕТ   ДА – в каких штатах и округах или юрисдикциях?

  __________________________________________________________________________

5. Были ли ордер или повестка отозваны?

  НЕТ   ДА – в каких штатах и округах или юрисдикциях?

  __________________________________________________________________________

ЗАЯВЛЕНИЕ

Я удостоверяю, что, насколько мне известно, я точно ответил на приведенный выше вопрос. 
Я понимаю, что мой ответ будет проверен на основании досье о совершенных преступлениях, 
хранящихся в полиции штата Пенсильвания, данных административного управления судов 
штата Пенсильвания и других имеющихся материалов. Мне известно, что предоставление 
ложных или вводящих в заблуждение сведений приведет к прекращению оказания помощи и 
что меня могут обвинить в мошенничестве.

ИМЯ, ФАМИЛИЯ ДАТА
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